## ニュースリリース 平成 26年 12月 1日

# 「二セ電話詐欺防止声かけ運動」の実施と 茨城県内警察署へのポケットティッシュ寄贈について

常陽銀行(頭取 寺門 一義)は、このたび、ニセ電話詐欺防止を目的として、全店で「ニセ電話詐欺防止声かけ運動」を実施いたしますので、下記のとおりお知らせいたします。

また本運動にあわせて、ニセ電話詐欺防止の啓発活動の一助となるよう、詐欺注意メッセージを記したポケットティッシュを茨城県内警察署へ寄贈いたします。

記

#### 1. ニセ電話詐欺防止声かけ運動

実施期間	12月10日(水)~12月17日(水)
実施店	全営業店、出張所、ローンプラザ店
配布品	ニセ電話詐欺への注意メッセージを表示したポケットティッシュ
配布数	20万個

### 2. 茨城県内警察署へのポケットティッシュ寄贈

代表寄贈	12月9日(火)/土浦警察署
県内警察署への 寄贈	12月10日(水)以降、最寄支店より県内27警察署へ贈呈いたします。
寄贈数	3万個

#### 3. その他

- ・ 本運動では、ATMコーナーや銀行窓口に来店されたお客さまに対して、ロビー担当者などが、 ニセ電話詐欺防止デザインのポケットティッシュを配布し声かけを行います。
- ・ 茨城県内警察署への寄贈は、今回で7回目となります。
- ・ ポケットティッシュデザインは、財団法人茨城県防犯協会様の協力・監修のもとに制作しています。

以上